

LES CLOCHES DE SAINT-BONIFACE

ORGANE DE L'ARCHEVÊCHÉ ET DE TOUTE LA PROVINCE
ECCLÉSIASTIQUE DE SAINT-BONIFACE

REVUE COMPRENANT DOUZE PAGES, PUBLIÉE LE 1ER ET LE 15 DE CHAQUE MOIS
Abonnement : Canada \$1.00 par an. Etats-Unis, \$1.25. Etranger, 7 francs.

VOL. | XF

1 AOUT 1910

No. 15

SOMMAIRE—Le retour de S. G. Mgr l'Archevêque—La Vénérable Marguerite Bourgeois—Elections provinciales—Monseigneur à Domremy—Sur le terrain de l'Exposition—La fête nationale métisse—En garde !—Les Sœurs de la Providence de Montréal—Feu Mgr Laflamme, P. A.—Nouveau recteur au Collège—En face de nos adversaires—La Saint-Henri à Sainte-Delphine, Sask.—Ding ! Dang ! Dong !—R. I. P.

RETOUR DE S. G. MGR L'ARCHEVEQUE.

Monseigneur l'Archevêque, accompagné de son frère, M. l'abbé Hermas Langevin, curé d'Hochelaga, à Montréal, et du frère Brouard, o. m. l., s'est embarqué à Bristol le 7 juillet sur le paquebot "Royal Edward", (les bateaux du Pacifique Canadien étant déjà remplis), et il est arrivé le 14 à Montréal, après sept jours de bateau et trois jours et demi de pleine mer.

La santé de Monseigneur est tellement refaite que son médecin de Contrexéville, le Dr Boursier, a pu écrire à son confrère de Montréal, le Dr Masson, qu'il n'était plus question de diabète et que le repos, la cure thermale et le grand air avaient eu raison pour le moment des troubles causés par le surmenage.

Monseigneur est arrivé le 21 à Saint-Boniface et le 24, dimanche, il a donné le sermon à la cathédrale. La population de la ville était venue nombreuse pour revoir et entendre le Pasteur toujours aimé et toujours respecté. Monseigneur parla de Rome et de la France. Il raconta avec quelle paternelle bonté le Saint-Père l'avait accueilli, l'avait encouragé à combattre pour la justice et lui avait dit de bénir en son nom le clergé, les communautés religieuses et les fidèles du diocèse.

Au sujet de la France. Monseigneur fit entendre des paroles de sympathie et d'espérance. L'union de l'épiscopat avec le Pape, le travail d'organisation qui se fait et la vitalité catholique qui se manifeste en dépit de la persécution, permettent d'espérer en des jours meilleurs.

S. E. le cardinal Vincent Vannutelli, légat du Pape, viendra tout probablement à Saint-Boniface après le Congrès Eucharistique. Ce sera la première fois qu'un cardinal vient à la Rivière-Rouge.